
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  AO  PREFEITO

MUNICIPAL EM RELAÇÃO A GESTÃO SAÚDE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando as  Prerrogativas  da  Câmara  Municipal,  de

acordo com o Art. 8º, alínea “b”, inciso “X”, da Lei Orgânica Municipal. 

Considerando que a Administração Pública Direta e Indireta de

qualquer um dos Poderes da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios,

obedecerá  aos  princípios  da  legalidade,  impessoalidade,  moralidade,  publicidade  e

eficiência, em conformidade com o Artigo 37 da Constituição Federal. 

Considerando que  um  país  justo,  humano,  igualitário  e

sobretudo  verdadeiramente  democrático,  somente  se  efetiva  com  o  pleno  acesso  à

informação dos atos dos Poderes Públicos e com o exercício do poder de fiscalização dos

atos de seus governantes. 

Considerando que em 09 de maio corrente, apresentamos o

Requerimento nº 3482 que solicitava cópia de inteiro teor do Índice de Efetividade da

Gestão  Municipal  em  Saúde  -  I-Saúde,  que  nos  foi  prontamente  respondido  pela

Secretaria da Saúde.

Considerando que após a análise do documento enviado nos

levantou a necessidade de alguns questionamentos.

REQUERIMENTO Nº 5613/2022
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REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, que

o Prefeito Municipal em atendimento ao Art. 71, inciso XVII da Lei Orgânica do Município,

nos responda os seguintes questionamentos em relação as ações de Gestão da Saúde:

1)  A  Secretaria  Municipal  da  Saúde,  respondeu  no  I-Saúde

2021, que a menor parte das metas é que foram atingidas, sendo assim, solicitamos que

a Secretaria da Saúde nos informe:

a) Quais foram essas metas? 

b) Quais foram atingidas?

c) Quais foram atingidas em parte?

e) Quais não foram atingidas?

2) Conforme resposta do I-Saúde 2021, a Secretaria informou

que dentre às ações previstas na Programação Anual  de Saúde a maior parte  foram

executadas, sendo assim, solicitamos que a Secretaria da Saúde nos informe:

a) Quais são essas ações? 

b) Quais foram executadas? 

c) Quais não foram executadas?

3) Conforme resposta do I-Saúde 2021, a Secretaria informou

que  a  menor  parte  das  metas  previstas  para  os  indicadores  foram  atingidas  na

Programação Anual, sendo assim, solicitamos que a Secretaria da Saúde nos informe:

a) Quais foram as metas cumpridas integralmente?

b) Quais foram cumpridas parcialmente?

c) Quais não foram cumpridas?

4) Conforme resposta dada ao I-Saúde 2021, a Prefeitura não

ofereceu treinamento específico aos membros do Conselho Municipal da Saúde em 2021,

sendo assim,   solicitamos que a Secretaria  da  Saúde nos informe justificadamente o

motivo pelo qual não foi oferecido capacitação aos membros do Conselho?

5) Conforme resposta sobre os estabelecimentos de saúde sob

gestão municipal em dezembro de 2021, foi informado no I-Saúde 2021 que apenas 28

unidades possuem AVCB, 29 possuem licença da vigilância sanitária, 20 necessitavam de
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reparos  e  3  tiveram seu  funcionamento  interrompido,  sendo  assim solicitamos  que  a

Secretaria da Saúde nos informe:

a) Quantas e quais são as unidades de saúde que estão sob

responsabilidade do município?

b) Quais eram as unidades que possuíam AVCB?

c) Quais eram as unidades que possuíam licença da vigilância

sanitária?

d) Quais eram as unidades que necessitavam de reparos?

e)  Quais  são  as  unidades  que  tiveram  seu  funcionamento

interrompido?

6)  Conforme  resposta  informada  no  I-Saúde  2021,  sobre  a

adoção da Estratégia de Saúde da Família em sua rede de serviços como estratégia

prioritária de organização da Atenção Básica, foi informado que o município possui 121

Equipes de Saúde da Família + Equipes de Atenção Primária completas e 17 Equipes de

Saúde da Família + Equipes de Atenção Primária incompletas, sendo assim, solicitamos

que a Secretaria da Saúde nos informe:

a)  Qual  a  composição  das  Equipes  de  Saúde  da  Família

Completas?

b)  Qual  a  composição  das  Equipes  de  Saúde  da  Família

Incompletas?

c)  Qual  a  composição  das  Equipes  de  Atenção  Primária

Completas?

d)  Qual  a  composição  das  Equipes  de  Atenção  Primária

Incompletas?

e)  Quais  são  as  regiões  (bairros)  atendidos  pelas  Equipes

acima descritas (informar detalhadamente)?

f)  Quais  são  as  Unidades  de  Saúde  que  possuem  essas

equipes?

g) Qual o número de tendimentos mês realizados por cada uma

das equipes?

h) Quais são os principais tipos de atendimentos realizados?

i) Quantas pessoas são atendidas e ou acompanhadas pelas

equipes por mês? 
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Sala das Sessões, 02 de agosto de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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